
 
SkB Ziegner stellte nach den Ausführungen der Verwaltung und den bereits fortgeschrittenen 
Planungen fest, dass der Antrag bereits umgesetzt ist und sich erledigt habe.  
 


